

LE 27 OCTOBRE 2014

Athéna.

Émotions sous les rythmes argentins



Chaque ambiance, vendredi en soirée à l'espace municipal Athéna. Pendant une heure trente, les 250 spectateurs ont apprécié, la solide formation du quartet Historias de Tango conduite par Gaston Lorho au bandoneon, Corinne Basseux au violon, Diégo Aubia au piano et Mauricio Angarita à la contrebasse, lesquels ont proposé un retour dans le temps aux années 1930-40 et fait rêver à des continents lointains, sur des musiques sans cesse renouvelées.